El pececito que soñaba con la libertad

El pececito se atoró en el hoyo y le dijo a la gata que si lo sacaba con una cuchara y que si lo llevaba al mar. Entonces la gata lo sacó, luego lo llevó al mar. El pececito le pidió a la gata que si podía traer a su compañero. Una hora después, llegó la gata a decirle que su compañero se murió. El pececito se puso muy triste por la noticia pero recordó que los seres queridos nunca se olvidan.



Le petit poisson qui rêvait de liberté

Le petit poisson s'est coincé dans le trou et a demandé au chat s'il pouvait le sortir avec une cuillère et s'il voulait l'emmener à la mer. Alors le chat l'a sorti, puis l'a emmené à la mer. Le petit poisson a demandé au chat s'il pouvait amener son partenaire. Une heure plus tard, le chat est venu lui dire que son compagnon était mort. Le petit poisson était très triste à la nouvelle mais s'est souvenu que les êtres chers ne sont jamais oubliés.